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宁波富邦精业集团股份有限公司 

关于 2023 年第三季度业绩说明会召开情况的公告 

 
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大

遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

宁波富邦精业集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023 年 12 月 28

日 10:00-11:00 通过中证路演中心（https://www.cs.com.cn/roadshow/）以网

络互动的方式召开了“宁波富邦 2023 年第三季度业绩说明会”。关于本次说明

会的召开事项，公司已于 2023年 12月 21日在《宁波富邦关于召开 2023年第三

季度业绩说明会的公告》（公告编号：临 2023-030）中进行了披露。现将本次说

明会召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2023 年 12 月 28 日，公司董事长、总经理宋凌杰先生，副总经理、董事会

秘书魏会兵先生，财务总监岳培青先生，独立董事杨光先生参加了本次业绩说明

会，就有关情况与投资者进行了交流与沟通。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况   

本次业绩说明会中投资者提出的问题及公司的回复如下：  

问题 1、请问董事长，公司是否有并购的转型标的了？ 

回复：谢谢您的关注！如公司转型相关事项达到信披标准，公司将严格按照

相关规则及时进行披露。 

问题 2、请问宋董事长，我们年报连续喊了 6年要转型，迄今为止我们依然

原地踏步，作为董事长作何感想？年报是每年都喊口号，还是我们董事会不作为？

请正面回答，谢谢。 

回复：谢谢您的关注！公司近年来一直致力于推进企业转型发展，包括前期

在体育产业方向的并购。目前公司董事会在推进转型战略方面，正持续寻求适宜

的并购机会，以推动公司的产业转型不断落到实处。作为公司董事长，公司的转

型发展一直是本人工作的重中之重，实现宁波富邦的高质量发展是公司所有股东

和董事会的共同目标。 

问题 3、请问未来公司转型方向在哪里，有没有时间表？公司转型多年未果，

处于两市市值排名后面的 



回复：谢谢您的关注！公司未来转型的方向是：依托资本市场工具和手段，

积极对接新兴产业项目，抓住机遇深入推进转型升级工作。 

关于转型时间表的问题，公司将不断在完善现有业务布局的基础上，争取适

时启动优质资产收购事项。接下来转型相关事项如达到信披标准，公司将严格按

照相关规则及时进行披露。 

问题 4、请问明年董事会的主要工作是什么？ 

回复：谢谢您的关注！届时请参见公司 2023年度报告中披露的相关信息。 

问题 5、请考虑并购新兴高科技企业吗？如芯启源 DPU 芯片企业。 

回复：谢谢您的关注！公司转型发展的新兴产业方向包括但不限于新兴高科

技企业。芯启源电子科技有限公司为控股股东方投资的标的，与上市公司无关。 

问题 6、请问宋董，董秘之前和投资者多次互动中表示，公司一直在谋求推

进产业转型升级计划，且已在多个平台发布招聘擅长并购重组的职位信息，请问

公司目前是否有意向标的，或是否正在推进相关并购重组相关计划。 

回复：谢谢您的关注！公司相关并购重组信息如达到信披标准，我们将严格

按照相关规则及时进行披露。 

问题 7、仔细翻看了 21 和 22 年公司年报，都提出适时启动优质资产收购，

不知董事会今年还能否完成任务规划 

回复：谢谢您的关注！公司董事会一直致力于推进公司的转型发展工作。 

问题 8、贵司转型进度目前如何？有没有时间表 

回复：谢谢您的关注！公司正持续努力，争取适时启动优质资产收购事项。

接下来转型相关事项如达到信披标准，公司将严格按照相关规则及时进行披露。 

问题 9、宁波人工智能、芯片产业发达，希望公司能够积极对接芯启源，万

有引力，爱芯元智等符合国家政策的企业积极转型，也有利于实现整个集团的

“百年富邦，千亿规模”战略目标。谢谢！祝小宋总工作顺利！ 

回复：谢谢您的关注！转型路上我们一直在努力！也祝您工作顺利！ 

问题 10、我注意到，贵公司从今年 9月份开始在猎聘，Boss 直聘，51 金融

圈上高薪招聘擅长并购重组、资产证券化、股权投资的财务副总监和高级投资经

理，也开始招收更加注重与投资者交流的证券投资专员等岗位，且最近招聘频率

又再次加快，请问招聘到人选了吗？贵公司招聘的考量是什么，是因为并购重组

标的较大需要大量专业人才还是说要把并购重组作为一项长期事业，通过不断

地并购重组，将上市公司做大做强？ 

回复：谢谢您的关注！关于招聘的相关情况请详见公司对外发布的招聘信息。

公司致力于不断推进高素质人才队伍建设以促进企业的转型发展，目前已招聘到

数位合适人选。 



问题 11、贵公司一直说要坚定进行转型升级，积极对接新兴产业，而且小

宋董事长刚刚履职，曾经在顶级投资机构鼎晖投资待过，且年轻人干劲大，请问，

到底是什么范围什么行业的新兴产业能够给透露一下吗？ 

回复：谢谢您的关注！公司将积极选择符合国家产业政策导向的新兴朝阳行

业加快转型发展，相关事项如达到信披标准，公司将严格按照相关规则及时进行

披露。 

问题 12、母公司提出要实现“百年富邦，千亿规模”的战略目标，在不同场

合表示，“整体数字化改革投入近亿元、5 万吨镍基新材料项目、石墨烯产业、

无人机产业、芯片产业……富邦集团正在积极行动，向着百年企业的愿景一步步

迈进”，我公开资料只能查到大股东旗下有中国顶级 DPU 企业芯启源股份，请问

这里指的芯片产业具体指的集团什么芯片产业？是单指芯启源吗，还是还有更

多相关公司？ 

回复：谢谢您的关注！相关信息请以富邦控股集团的公开信息为准。 

问题 13、请问公司是否考虑富邦集团旗下优质资产，或者参股公司注入上

市公司 

回复：谢谢您的关注！只要是有利于公司转型发展做大做强的优质资产，公

司董事会都会积极论证。 

问题 14、你好，宋董事长！芯启源虽然为控股股东投资标的，但完全可以

考虑注入上市公司，由上市公司代为持股，也有利于上市公司估值提升，暴雷的

左江科技因为 DPU 芯片市值最多 300 亿，芯启源作为行业内翘楚，注入上市公

司也方便公司价值提升，请考虑建议，谢谢！ 

回复：谢谢您的建议！ 

 

 

特此公告。 

 

 

 

 

 

 

宁波富邦精业集团股份有限公司董事会 

2023年 12月 29日 


